

Trotz Hitze: Vorfreude auf die Eishockeysaison ist gross

Es gehört zur Tradition, dass die Sommeranlässe des SC Rheintal bei hohen Temperaturen abgehalten werden – da bringt die Vorfreude auf die nächste Eishockeysaison den Supportern wenigstens gedanklich eine leichte Abkühlung. Die Supportervereinigung des SCR traf sich kürzlich zu ihrer HV. Die Traktanden warfen keine hohen Wellen.

Der Jahresbericht drehte sich um Aktivitäten wie die Reise an ein NLA-Spiel oder den Supporter-Apéro. Der Kassier meldete trotz grosszügiger Spenden an den SCR ein kleines Plus. Dies auch, weil der Mitgliederbestand um gut zehn Prozent anstieg. Mit einem abwechslungsreichen Programm wollen die Supporter weiterwachsen. Das Wichtigste ist die Unterstützung des Vereins sowie das gemeinsame Erlebnis im Sport.

Patrizia Rietberger amtet neu als Kassierin

Nach zwölf Jahren trat Thomas Blank als Aktuar aus dem Vorstand zurück. Seine Arbeit wurde mit einem Präsent verdankt, neu übernimmt Patrizia Rietberger dieses Amt. Sandro Bart-

holet, Captain der ersten Mannschaft, überbrachte den Dank des Vereins und berichtete über die letzte, sehr erfolgreiche Saison mit dem erstmalig erreichten Erstliga-Final.

Der neue Trainer René Stüssi stellte sich auf sympathische Weise selbst vor. Er freue sich, Teil der einzigartigen SCR-Familie zu sein und wünscht allen eine spannende und erfolgreiche Saison. Für den Feinschliff hat der SCR fünf Testspiele abgemacht: am 23. August gegen Uzwil, am 26. August gegen Wil, am 2. September gegen Wetzikon, am 6. September gegen Prättigau-Herrschaft sowie am 14. September gegen Lustenau. Wann die neue Saison beginnt, ist noch offen.

Damit waren die Supporter bestens über das Geschehen im Verein informiert, was eine Mitgliedschaft wertvoll macht. Anmeldungen nimmt René Müller gern entgegen. Ein Nachtessen rundete den Anlass ab, genauso wie erwartungsvolle Gespräche rund um die neue Saison, die im August mit dem Eistraining in der alten Halle in Widnau beginnt. (smr)



Thomas Blank (Zweiter von links) trat als Kassier zurück.

Bild: pd